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  -本 日 の プ ロ グ ラ ム -  

☆長期計画委員会・会員増強セミナー報告☆ 

- 会 長 報 告 -  

○ガバナー事務所より 
・会員増強遺児計画に関する報告 
○公益財団法人ロータリー米山記念奨学会より 
・ハイライトよねやま１９５ 
○厚木市役所より 
・第 70 回あつぎ鮎まつり協賛金について（お願い） 

が届いております。 
 

- 幹 事 報 告 -  
○週報 
・相模原南ＲＣ 
○例会変更 
・相模原南ＲＣ 
  6 月 28 日（火）→移動例会 

6 月 26 日（日） 点鐘 18 時 
           箱根湯本「河鹿荘」 
                が届いております。 

 
- 副 幹 事 報 告 -  

［山口昇副幹事］ 
１ 来年度活動計画書について，
現在， 会員の名簿記載内容につ
いての変更の確認をしております。
名簿の記載内容について変更等が
ある方はご連絡ください。 
２ 来週 6 月 22 日の例会は夜間
親睦例会となります。昼間は年度
末ゴルフコンペが行われます。大
厚木さくらコースで 9 時集合とな
ります。遅刻しないようにお願い
ます。 
３ 本日，会務分担表をお配りい
たしました。クラブ管理運営委員

会と奉仕プロジェクト委員会との所属委員について，両
委員会の区別なく記載されている会員はそれぞれの委員
会の双方に所属することになります。それぞれの事業・
イベントごとに委員長がチョイスして活動する委員を定
めることとなりますので，ご協力お願い致します。 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
- 委 員 会 報 告 -  

 
［川添勝憲親睦委員長］ 

 来週 6 月 22 日の夜間親睦例会は，
会員のほとんどが出席ということに
なっています。会長幹事がとても人
気があるということに驚いておりま
す（笑）。 
楽しい例会にしたいと思いますので，
ご協力をよろしくお願い致します。 
会場はレンブラントホテルで 18 時
からとなります。 
 
 

— 会 員 誕 生 —  

 

小島條太郎会長は，本日が誕生日

当日賞となります。66 歳になら

れたそうです。 

いつも花束を渡す会長が，佐々木

副会長から花束を渡されて，嬉し

そうにしておりました。 

6 月一杯で会長を卒業するにあた

り，楽しく 1 年間を過ごせた，思

い出深い一年になりました，7 月

からは新しい気持ちで 1 年を踏み出したい，とのことで

した。 
 

- 長 期 計 画 委 員 会 報 告 -  
 
        ［原田孝一長期計画委員会委員長］ 

  
 長期計画委員会は，現状を認識
して，課題を洗い出し，その課題
に対する改善策を理事会に提言す
るための委員会です。 

昨年設置されてからこれまで，
年に 1 回程度の委員会を重ねてき
て，昨年 9 月には全会員に対する
アンケートを行い，12 月にはそ
の結果を発表してきたところであ
ります。本日は，アンケートに記
載された中の自由記載欄について，
皆様にご紹介いたします。 

 配布資料のＡからＲまでのアルファベットの記載は各
会員を示しており，アルファベットの後の括弧書きは，
その当該会員の中ＲＣ歴を記載しております。 
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 具体的な中身を見て行けば，Ｂさんの「厚木市ぼうさ
いの丘公園（の管理棟の中）に『子ども図書館』を設置
する…というような，カタチに残り，しかも地域に喜ば
れ，かつ，ロータリーを知ってもらえるような事業がで
きたらいいな，と思います」，Ｌさんの「記念事業で厚
木中央公園に昔の写真と近年の厚木市の写真があります
が，その近年の方がだいぶ前の物になっているので，記
念事業英作り変えたらと思うのですが」など具体的な提
案もあるので，このようなものは理事会に提言したい。 
また，Ｒさんの⑫に記載されている「例会を欠席した場
合にその空白を埋めるためにも，欠席者に対するフォロ
ーを配慮することが会員維持に必要な要素と考える。そ
のため，欠席した会員には必ずその例会の内容について
報告し，次回の例会待っていますと一言添えてあげるこ
とが出来れば，次回は必ず出席しなければという思いを
もたらす効果につながるのではないかと考える」という
指摘はすばらしいと思います。このようなことも出来れ
ばよいと思います。 
 個人的には，Ａさんの「出席免除者を理事からはずす
事」という記載がとても気になっています。会員として
の出席義務（出席の意味）と出席義務が免除されて例会
参加義務のない者が理事としてクラブの管理主体になる
事の是非については，議論してみたい問題だと思います。 
今後，次年度においても長期計画委員会として承認され
るものと思われますので，次年度も引き続き検討を重ね
て，理事会への提言をしたいと考えております。また，
随時例会での報告も行っていきたいと思っております。 
 

- 会 員 増 強 セ ミ ナ ー 報 告 -  
 
［渡邊義治会員増強委員長］ 
 
 まず、前提として地区とクラ
ブとの関係を整理しておきます。 
ＲＩ＝国際ロータリーにおいて，
会長含めて 19 名の理事が置か
れます。このうち，当クラブが
所属する 2780 地区から選出さ
れた理事は，小沢一彦さんとも
う一人いるだけです。 
ＲＩの構成単位は各クラブであ

り、日本では 2797 のクラブが所属していると認
識しております。そして，ＲＩから派遣されている
役員がガバナーであり，このガバナーは，ＲＩ定款
や細則に規定される目的を遂行するクラブを支援す
ることが役割なのであって，指導する，されるとい
う関係ではありません。 
したがって，地区のセミナーでもそこの内容が，各
クラブに対する指導ということにはならないことが
前提です。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 とはいっても，小沢一彦さんは，80 名ほどの横
須賀クラブを 100 名超えるようなクラブにしてい
るのであり，その増強に関する講演「私の実践した
会員増強・会員維持」はとても興味の引かれるもの
と期待をしておりました。 
 もっとも，さすがに小沢さんは，ＲＩ理事を務め
られた方であって，ＲＩでのご活躍が講演の中心と
なってしまっていたことが残念ではありました。実
践的な会員増強の手法をより具体的に聞けたらあり
がたかったと思います。 
 また，ＤＶＤ「ようこそロータリーへ」の視聴も
行われました。内容としては，なかなかの出来であ
ろうと思いました。 
ただ，これを当クラブで購入する必要まであるかと
言えば，私としては必要なしと考えます。  
 

－ス マ イ ル— 
 

［小島会長，佐々木副会長，城所会長エレクト，山
本幹事，山口副幹事］ 

本日の例会は，長期計画委員会及び次年度会員増
強についての発表です。原田委員長，渡邊次年度会
員増強委員長，よろしくお願いします。 

今年の例会も本日を含めて 3 回となりました。
実のある楽しい例会としたいので，皆様ご協力お願
いします。  
［三平治憲会員，西村弘司会員，原田孝一会員］ 
 條太郎会長，誕生日おめでとうございます。もう
少しで今年度も終わりです。お身体大切に。 
［小島條太郎会長］ 

本日は，私の誕生日，当日賞であり，皆様からの
祝福に喜んでおります。 

本日を含めあと 3 回の例会で会長を卒業できそ
うです。ありがとうございます。 
［西厚夫会員］ 

本日は，妻の誕生日です。素敵な花束が届くと思
いますのでスマイルします。 
［建部覚会員］ 
 社労士会員区分の変更のため，失効した電子証明
書に変え，新たな証明書が来たのでスマイルします。 
［石川弘子会員］ 
本日は，所用のため早退させていただきます。申し
訳ございません。 

 

  —例会スケジュールー  点鐘 12：30  会場 レンブラントホテル厚木        《出 席 率》              

日時 内    容 担   当  
 

会員数 欠席者数 

６/22 1854 回 年度末親睦例会 親睦委員会  

    45 ８ 

６/29 1855 回 クラブ協議会 年度報告 会長  

７/6 1856 回 クラブ協議会 会長方針発表 会長  出 席 率 前々回修正出席率 

７/13 1857 回 クラブ協議会 理事役員委員長方針発表 会長  

   80.00 ％     80.00 ％ 

７/20 1858 回 卓話例会 クラブ管理運営委員会  

 


